



消防協力表彰感謝状贈呈式

令和7年5月22日(木)、当組合講堂において消防協力に対する感謝状の贈呈式を行いました。贈呈されましたのは村瀬翔様、村瀬なつき様、中山弘史様、中山桂子様、菊池和子様、安井千尋様、上田京子様です。

令和7年3月23日(日)に発生した救急事案において、卒倒した傷病者に対し迅速な通報、的確な応急手当及びAEDの操作により傷病者の方が社会復帰されたことに対する感謝状贈呈です。



左から 佐久間消防次長 倉田消防長 安藤消防署長

中山 弘史様 中山 桂子様 菊池 和子様 上田 京子様

村瀬翔様、村瀬なつき様、安井千尋様はご都合により欠席のため後日感謝状を贈呈しました。



～救急事案の概要～

令和7年3月23日(日)午前8時20分頃、あま市七宝総合体育館内で卓球大会の開会式中に突然倒れた傷病者に対し、村瀬なつき様が迅速な通報を、村瀬翔様、中山弘史様、中山桂子様が心肺蘇生を、菊池和子様が気道確保を、安井千尋様、上田京子様がAEDの搬送及び操作を実施したことで救急隊到着前に傷病者の意識が戻り、到着した救急隊へ適切な引継ぎが成され、病院に搬送されました。

この事案では、救命講習を受講された方や消防団を経験されている方が訓練等の経験を活かし、「救命の連鎖」が成されたことにより、傷病者の社会復帰に繋げることができました。